



*Seid nicht traurig, ich gehe zu denen,  
die ich geliebt habe.*

Mit schwerem Herzen, jedoch dankbar für die schönen und unvergesslichen Erinnerungen müssen wir Abschied nehmen von unserem lieben Paps, Schwiegervater, Grosspapa, Bruder, Schwager, Onkel, Cousin, Getti und Freund

# Hermann Hayoz

1. Oktober 1941 bis 18. Dezember 2016  
pensionierter Bankdirektor  
Sonnenweg 48, Wünnewil

Er starb am Sonntagmorgen an den Folgen seines Krebsleidens im Alter von 75 Jahren.

Zum Trauergottesdienst sind Sie herzlich eingeladen am Mittwoch, 21. Dezember 2016, um 14 Uhr in der **Pfarrkirche Düdingen**.

Wir beten gemeinsam am Dienstagabend um 19 Uhr in der **Pfarrkirche Düdingen**.

Hermann ruht ab heute Montagmittag in der **Totenkapelle Düdingen**.

In tiefer Trauer bleiben wir mit ihm verbunden:

Gabriela und Thomas Hagi-Hayoz, mit Lara, Anina und Julia, Wünnewil  
Carine und René Hayoz-Zahnd, mit Anna und Julian, Bern  
Patricia und Christof Jungo-Hayoz, mit Thierry und Mike, Schmitten

Seine Geschwister

Die Familien Hayoz Erwin, Max, Romy, Hans sel., Franz sel.

Die Geschwister Aebsicher mit ihren Familien  
sowie Anverwandte, Freunde und Bekannte

Traueradresse: Gabriela Hagi-Hayoz, Pergolastrasse 45, 3184 Wünnewil